

『Lines of Sight ～それぞれのアジアへの視線～』

● PFWトップページ ● NPIトップページ

Title: 「ME YA THE WORLD」

*Lines of sight*

～それぞれのアジアへの視線～

 宮澤 美美  
1984年8月27日生まれ  
れ・沢山裏で沢山食  
べます！A型だけど  
片付けとかは上手く  
できないです。ハウ  
スダストアレギー  
だけど埃とかよく見  
えないです。

## ● 最近のエンター

[日々仲仲](#)  
(2007.05.05)

## ● アーカイブ

April 2009  
 November 2008  
 May 2007  
 March 2007  
 December 2006  
 November 2006  
 September 2006  
 August 2006  
 July 2006  
 June 2006  
 May 2006  
 April 2006  
 March 2006

## ● 投稿カレンダー

## ● カテゴリー一覧

## ● ブックマーク

学校法人 日本写真芸術専門学校  
NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

**OLYMPUS**  
Your Vision, Our Future

[RSS 2.0](#)

07.05.05

## 日々仲仲

[Tweet](#)

だけど手は覚えてた。

ME YA THE WORLD &gt; May 2007 アーカイブ

[Check](#) パスワードを忘れたと思ってちょっと焦った。

そりゃあ、いっぱい書いたもんね。このブログ！

なんとなく、一期生のブログも途切れない。  
みんな、このブログを開いてくれる人たちに  
伝えたいことなどがあるんだなって思った。

私たちのこんな日常の話をただ見てくれるっていうだけで、  
それは凄いことだと思う。

二期生のブログのおこぼれをもらっている(笑)

アジアを旅していない私たちはハタから見れば  
普通に日本で生活をしている誰とも変わらない。  
確かにどんな人の生活も一緒ではないけれど、  
オンラインで旅している人の日常に比べれば平坦なハズ。

だけど、私たちのなかではきっと、プライドがある。  
思い出がもちろんある。  
キズナもある。ある。(多分)

先日、  
とくだけいたがうちに来た。  
オオタニカナコのカメラを借りに。

私の仕事は21時に終わった。  
メールを見たら「カメラを貸せ。」というアレだった。  
スゲエ疲れてたから  
「あー。家まで来たら貸すけど。」  
と冗談まじりに言ったら

来た。

その日は雨だった。  
二人で雨の中歩いた。  
トクダケイタは傘をさしていなかった。

「君、雨降ってるの知ってるの？」  
て聞いてあげた。

「知ってるわ！」  
と怒られた。

別に気にしないらしい。

彼はその日青森に行くと言った。

「何、アジアで自信つっちゃったの？」  
と問いたら

「なんのことないよ。怖いよ。」

と言っていた。

直正、私はそんな言い方したけれど  
自信は持ていいと思うし、  
怖いなんて思わなくていいと思った。

ただ少し、羨ましいのもあったし、  
だけど、客観的に、よくやるなあ。とも思った。

彼は余裕こいてくつろいでいたけれど  
新宿出発と思い込んでいたのが東京出発で超アセって家を出た。

少し懐かしい感じがした。

ところで、オオタニカナコのカメラは天下の回り物。ならず。FWの回り物。に化していた。

今はケイちゃんにわたったものの、それはユウちゃんが  
私の会社でカメラマンをやってくれた時に借りたものだった。  
そして、レンズはナナちゃんが持っていた。  
そもそも、私はコンちゃんからオオタニのカメラを借りたのだ。

複雑だ。

オオタニの手元に無いことだけが確かだ。  
みんなデジタルカメラを欲しているのだ。

買いたくても買えない。だけど必要。それがよくわかるからみんな助け合ってる変なキズナ。

話は変わり、昨日は  
会社が早く終わりそうだったので（G.Wはなかったのです（涙

かなちんにメールした。そしたら彼女も仕事だった。  
あすかさんにメールした。  
あすかさんは夜勤明けだったけどこれからゆうちゃんとバレーをすると言った。

私も行くことにした。

休日の井の頭公園には相変わらず・・・・ため息。

だけど、ゆうちゃんのおすすめスポットで  
バレーのバスまわしをした。

ゆうちゃんは本気出して  
駅で会ったときからジャージだった。

私は気合を入れたらジーンズが破れた。

あすかさんは「だめだ・・。」と連呼してた。

三人ともボールを打つたび謝ってた。  
一球一球、自己嫌悪だった。

だけど清々しかった。

その後、私の要望でペットショップに行った。

私はハムスターを二匹買った。

うちにつれて帰って、  
ゆうちゃんがハムちゃんの家を作り、  
あすかさんはハムちゃんの世話をし、  
私はカレーを作った。

誰とも久しぶりの感じはしなかった。

FWのみんなと会うと違うFWのみんなの話題で盛り上がる。

仲良しだなと思う。

よっことゆまちんがカンボジアに行ったらしい。

なんだか、刺激も与え合える関係がいい。

カテゴリ :

post by 宮澤 美美 | 日時: 2007.05.05 | [パーマリンク](#) | [コメント \(51\)](#)

Copyright 2007 All rights reserved NIPPON PHOTOGRAPHY INSTITUTE

powered by OLYMPUS